

# *"Isla verde del Caribe" un canto a Cuba en la añoranza (+Video)*



**Youtube**

Por: Mavel Ponce de León Hernández \*

Una magistral obra audiovisual concebida en la génesis de un canto desde el alma a la patria amada, ha sido lanzada al mundo en las últimas horas desde el ciberespacio en el canal oficial de YouTube del artista visual e intérprete cubano nacido en Holguín, y residente en Canadá Julio Alberto Alarcón Mariño.

"Isla verde del Caribe", con una interpretación que brota cual manantiales frescos de Cuba, llega de manera raigal a los cubanos en la isla y a quienes en la distancia la añoran «... Cuba, cubita como se te necesita..."letra compuesta por el escritor y repentista cubano residente en Sevilla, España, Alexis Díaz - Pimienta.

La obra con una edición, montaje, producción, interpretación y dirección de Alarcón Mariño, posee un ritmo visual y escenográfico en los cuadros danzarios que abren en Oporto, Portugal, y llevan en sí una cubanía sonora que se torna universal hasta cada país. Reflejado con la magistral música del también holguinero

Hugo Torres Vera.

El audiovisual en mi opinión posee una fotografía hermosa que recorre desde Holguín, en el Oriente cubano hasta Inglaterra; Madrid y Barcelona, en España; México, Canadá, la Florida, en los Estados Unidos hasta Irán, en este con imágenes de Jaime Johan Batista, realizador audiovisual, holguinero, presentador, locutor .... en Hispan TV.

La obra es una evocación a la isla desde sus aromas naturales, culinarios, las costumbres. En su texto Díaz - Pimienta expresa "... Uno se puede marchar, vivir lejos, crecer fuera, pero nunca habrá manera de pensarte sin llorar..." .

Julio Alberto, logra con su hermoso timbre y la banda sonora en general acentuar ese mensaje de añoranza. En una interpretación que mezcla divinamente la nostalgia y la alegría a través del género musical seleccionado desde su poesía y sonoridad sin perder la esencia de ser cubano "...Cuba, cubita como se te necesita..." .

Alexis Díaz - Pimienta, Julio Alberto Alarcón Mariño, y Hugo Torres Vera, CEO del Proyecto Experimental Sofía, en una tríada perfecta, vuelven a unir sus grandes talentos a través de sentimientos auténticos y un exquisito arte de expresar emociones compartidas con " Isla Verde del Caribe,"un videoclip de belleza estética impresionante. A visionarse a la vez en el Encuentro de Cubanos Residentes en Canadá.Creado desde las tecnologías modernas en la distancia geográfica sin perder el calor de ser cubanos de raíz y corazón.



**Radio Habana Cuba**